

Por teléfono

Abono por media hora

Primera conferencia

En Madrid

Cumpliendo órdenes del ministro de Agricultura, han sido llamados teleféricamente los ingenieros jefes de Obras públicas de las provincias andaluzas.

Hoy han llegado a esta Corte varios de aquellos funcionarios e informaron al Ministro del estado en que se encuentran las obras de sus respectivas demarcaciones.

Estos informes obedecen única y exclusivamente, al deseo del señor Conde de Romanones, de conocer a fondo la cuestión agraria, y de esta manera adquirir base firme para las resoluciones que haya de adoptar en el viaje que piensa realizar en seguida.

Carta de Villaverde

El otro día era el Sr. Maura quien se dirigía a sus amigos enarbolando la bandera del partido liberal conservador.

Hoy tocó el turno al señor Villaverde, quien por medio de una carta que dirige a sus adictos pretende para él la genuina representación de dicho partido.

Recogida de golfos

Sin incidente alguno desagradable ha dado principio hoy la recogida de golfos.

Veinticinco de éstos fueron detenidos, siendo la mayor parte de poca edad.

Lejos de oponer resistencia se dejaban llevar alegremente, comprendiendo sin duda alguna, el género de vida tan distinto que la caridad les prepara al que han llevado hasta hoy.

Al mediodía habían ingresado todos en el local preventivamente destinado a tal fin.

En él se les lavó, hasta hacer cambiar el color de sus carnes, y se les cortó el pelo.

Después fueron llevados al asilo de Santa Cristina donde cambiaron los trajes que vestían y fueron quemados por unos de rayadillo que constituyen el uniforme del citado asilo.

También estrenaron alpargatas y boinas.

Esta noche lo harán de mantas que han llegado de Alcoy a cuyo punto fueron encargadas expresamente para ellos.

De viaje

Para asuntos de su profesión de abogado, ha salido con dirección a Valladolid el exministro de Marina señor Cobian.

Toma de posesión

A las tres de la tarde de hoy se ha posesionado en el cargo de presidente del Consejo de Estado el Excmo. Sr. D. Alejandro Grouzard.

Asistieron al acto todos los ministros excepción hecha de los señores Weyler y García Prieto.

Recepción de comisiones

Hoy han sido recibidas por el Ministro de Hacienda varias comisiones entre ellas una del Centro Hispano marroquí.

El premio gordo

La mayor parte del premio gordo de hoy le ha correspondido a un francés, residente en Tolouse.

Le fué enviado por la administración de loterías establecida en la calle de San Bernardo, núm. 24.

Dicha administración es proveedora del extranjero y en tres meses ha tenido la suerte de haber expendido los billetes de tres premios gordos.

El afortunado francés ha sido además favorecido con varias aproximaciones, y poco tiempo hace tocó también un buen premio.

El resto del premio mayor de esta extracción hallábase distribuido en Madrid entre un cochero de punto un arriero y un vendedor de vinos.

El día en que el arriero compró el décimo, después de llegar con tal objeto a la administración de loterías se arrepintió saliendo de la administración por no gustarle.

Al poco rato volvió de nuevo, pidiendo el décimo que había dejado por no gustarle el número, manifestando «que le daba el corazón que le iba a tocar el premio gordo», como efectivamente ha sucedido, pues le han correspondido diez mil pesetas.

De provincias

Comunican de Barcelona, que los Jefes del partido liberal han amenazado con disolverse si se diese el caso de que fuera nombrado Gobernador de aquella provincia al Sr. Manzano.

Otros elementos han hecho también amenazas si llega a hacerse por el Gobierno el nombramiento dicho.

Hundimiento

En la calle de San Sebastián de la barriada de San Gervasio, se hundió un piso de una casa, resultando una mujer herida.

Del extranjero

De Rusia

Dicen desde Odesa que se ha verificado el entierro del marinero cuya muerte dió motivo a la sublevación de la tripulación del acorazado que ya dió ayer cuenta.

A la ceremonia asistió sólo el clero no figurando en ella tropas ni policía.

En la ciudad han explotado algunas granadas.

Los sublevados tienen la idea de formar un gobierno provisional.

Unos cuantos buques de guerra han atacado al acorazado y torpederos rebeldes.

Del combate resultó echando a pique el acorazado que se hundió con todos los tripulantes.

Telegramas de Londres participan que los cónsules de Austria y Alemania en Odesa han pedido a sus respectivos gobiernos el envío de cruceros para proteger las vidas e intereses de los súbditos a dichas naciones pertenecientes.

La insurrección se propaga

La grave insurrección de la escuadra del mar Negro ha repercutido en la del Báltico.

Huelga general

Los despachos citados dicen también que ha estallado en Kinnes la huelga general.

Ha sido ejecutado el general jefe de la gendarmería enviado a dicho punto para restablecer el orden.

Expectación

El no haber llegado a Odesa los acorazados que ayer salieron de Sebastopol hace aumentar la inquietud y la expectación es grandísima.

La situación es tal, que se teme llegado el momento crítico de la historia de la autocracia.

Combate naval

Otro despacho de Londres, pero con referencia a uno de Sebastopol, dice que cuatro acorazados leales a las órdenes del almirante ruso Kruger habían atacado a la escuadra insurreccionada.

Se desconoce el resultado del combate.

Ultima hora.

Segunda conferencia

La excursión a la Cranja

Supongo que ya tienen conocimiento en esa Capital de la excursión a que el Rey ha invitado al Real Automóvil Club.

Hay gran entusiasmo entre los automóviles para asistir a esta fiesta organizada por D. A. fono.

Hoy ha salido con dirección al Real Sitio, todo el personal necesario para hacer los preparativos.

Primo de Rivera

Hoy ha confirmado el general Primo de Rivera, la noticia que ayer publicó «La Epoca».

El general ha dicho que efectivamente, desde hace algún tiempo, milita en política bajo la dirección del señor Maura.

Gobernador de Barcelona

El Presidente del Consejo de ministros, al despachar hoy con el rey, sometió a la firma de éste el nombramiento de Gobernador civil de Barcelona.

El citado nombramiento se ha hecho a favor del general de división, don Julio Fuentes y Forter.

Dicho general es del Cuerpo de Artillería.

Sin gastos

También ha firmado hoy el Rey un decreto declarando libre de gastos la concesión de la Gran Cruz del mérito Naval, con distintivo blanco que se concedió al señor D. Amós Salvador, por su obra titulada «Táctica Naval».

En pro de Cartagena

Una comisión de Cartagena de la que formaba parte el general Aznar, ha visitado hoy al ministro de Marina para pedirle que no se suspendan los trabajos en el arsenal de aquella población.

Un crimen

Telegramas oficiales recibidos de Badajoz, dicen que a la salida de un baile, el individuo Ataulfo Díaz mató a otro conocido por el apodo de «Garrote».

Una explosión

Dicen desde París, que en una mina de hulla de la vecina república, ha ocurrido una horrible explosión. Del accidente resultaron 460 muertos.

Son muchos las familias que han quedado en la miseria y los alrededores de la mina presentan un aspecto horrible y de consolador.

De Rusia

Puente atacado

La situación en Rusia es cada vez más grave.

Las noticias que se reciben son muy alarmantes y todo hace creer que allí se están desarrollando sucesos de importancia, cuyo fin es difícil de preveer.

Desde Varsovia telegrafían diciendo que los amotinados intentaron volar por medio de explosiones de dinamita el puente del ferrocarril.

Los ánimos están excoitados y siguen siendo asesinados muchos agentes de policía.

De Odesa

Esta población es una de las más castigadas por la insurrección.

Los sublevados del acorazado «Potemkin» mataron 29 oficiales y dejaron en libertad a 9.

Al subir las escalinatas de la catedral murieron millares de rebeldes.

Han llegado grandes refuerzos de tropas.

Diez mil revoltosos intentaron volar la cárcel donde hay 2.000 presos. La situación es angustiosa.

El estado de sitio

Las autoridades han proclamado el estado de sitio en Odesa.

En el bando en que se publica la ley marcial, se previene al vecindario que no debe salir de sus casas desde las nueve de la noche.

Han llegado fuerzas de artillería que se ocultan en el boulevard de Nicolás, por donde se ha prohibido la circulación.

La insurrección en el mar

Se ha desmentido la noticia telegráfica respecto a la voladura del «Potemkin».

No solo no es cierto que el citado buque fuera echado a pique sino que ahora resulta que el «Jorge» otro acorazado se ha unido a él.

Los dos buques exploran el mar con sus reflectores eléctricos pues esperan ser atacados muy pronto.

Las intenciones que tiene el almirante Kruger son de destruir a toda costa los dos barcos piratas.

Para ello los rodeará de buques leales y hará fuego hasta echarlos a pique.

Ha llegado a Odesa la flota del mar negro.

Las órdenes recibidas son de combatir energicamente la insurrección.

Varios buques mercantes que desde el Cáucaso se dirigían a Odesa, se han guarecido en Sebastopol.

La república?

En una sesión que han celebrado los rebeldes y a la que asistieron infinidad de gentes del pueblo, se leyó una proclama en la que se pide un gobierno republicano democrático.

En Libau

En Libau se está sosteniendo un duro combate entre amotinados y tropas.

Aquéllos son atacados por la artillería, pues otros cuerpos se han negado a hacer fuego sobre los huelguistas.

Más noticias

En San Petersburgo se han reproducido los tumultos y empieza a haber nuevos choques con la fuerza armada.

Las noticias que se reciben de otras poblaciones indican que la insurrección se extiende con caracteres siniestros.

LA BOLSA

COTIZACION DEL DIA 1.º

Interior..... 77'65
Amortizable al 5 por 100.... 98'95
Acciones del Banco..... 415'00
Acciones de Tabacos..... 405'50

CAMBIOS

París a la vista..... 81'97
Londres a la vista..... 33'19

G. Ocho.

EN 3.ª PLANA

Bazanos, por Pedro Sainz López.

Las armas mortíferas

Lotería Nacional.

ESTACION METEOROLOGICA

Observaciones hechas en esta Estación meteorológica en el día de ayer

Barómetro reducido a 0°.....	675'48
Temperatura del aire.....	13'0
Id. máxima del sol del día anterior.....	33'0
Id. id. a la sombra.....	17'4
Id. mínima en la noche última.....	8'5
Id. id. a cielo descubierta.....	6'9
Dirección del viento.....	SO
Fuerza aproximada.....	Calma
Lluvia ó nieve caída en las 24 horas.....	0'7 ms.
Estado del cielo.....	Nuboso

ASMA • OPRESION

Los CIGARRILLOS INDIOS de GRIMALT y C^o

son el remedio más eficaz contra el Asma, la Opresión, el Inconcinio y el Catarro, como para facilitar la Expectoración.

PARIS, 8, rue Vivienne, y todas las Farmacias



auxilio y evitar que realizasen su propósito.

Denuncia

Ante el Alcalde de Ochoando, ha sido denunciado el vecino de Nava de la Asunción, Vicente Rodríguez, por haberle hallado la benemérita la noche del 28, en la carretera de Santa María de Nieva, conduciendo un carro, a gran velocidad y sin llevar luz alguna.

Funerales

Como habíamos anunciado, han tenido lugar en la Santa Iglesia Catedral exequias por el alma del difunto nombre político don Francisco Silvela.

Al acto que ha revestido gran solemnidad, ha concurrido las autoridades civiles y militares y Comisiones oficiales.

Visita de cárcel

Por el Tribunal de la Audiencia provincial y Juzgado de Instrucción se ha girado la reglamentaria visita de cárcel.

Juzgado municipal

Se ha inscrito la defunción de Teresa San Antolin, de 7 años de edad, en el Hospicio.

Cura el estómago ó intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

Venta en todas las farmacias.

Ha quedado abierto el pago para los maestros de los partidos de la Capital y Santa María de Nieva, desde el día 1.º al 12 del corriente, de la mensualidad de Junio último.

La cuenta trimestral la deberán presentar los maestros antes del 22 del actual.

Música

Hoy, de nueve a once de la noche interpretará la banda de música de la Academia de Artillería en el Paseo del Salón el siguiente programa:

Primera parte.

En liene, pasodoble.—Turine.
Original, polka (de cornetín).—Delgado.

Segunda parte

Flora la bella, overtura.—Langlois.
Enseñanza libre, gavota.—Giminez.
Granada, paso doble.—Roig.

Resulta de la corrida

Ha sido inútil todo el desinterés del comercio y la buena voluntad de la prensa.

En la corrida celebrada el día de San Pedro, hubo pérdidas.

El tiempo estropeó todo.

Es muy de aplaudir la buena voluntad puesta por el comercio y la industria para levantar las ferias.

Los toros presentados, el servicio de plaza, los diestros, toda en fin demuestra que se ha obrado de buena fé.

Gostisimos hacemos notar la satisfacción con que hemos visto la buena voluntad de todos y sino hubo lucros que partir hay por lo menos la seguridad de que se cuenta con elementos para hacer algo.

Desde hace días halláanse expuestos en el separato del señor Diaz, sucesor de Sesé, unos magníficos retratos hechos al crayón por el conocido fotógrafo y dibujante de Madrid, señor Dalos.

La pintura y el parecido de estos retratos ha hecho que muchas personas distinguidas de Segovia hagan encargos a tal notable artista.

De regreso de Burgos, donde fué para buscar el restablecimiento de unas pertinaces fiebres que padecía, halláase en Segovia el Sr. Carezo, primer teniente de Artillería profesor de la Academia.

Celebramos que el restablecimiento sea total y rápido.

Hállase en Segovia acompañado de su bella esposa, el señor D. Vicente Castos, Registrador de la Propiedad, sea bienvenido.

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUSCRIPCIÓN
Segovia mes, 1 peseta.—Año 12.—
Fuera, trimestre, 3'50

DIRECTOR: DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Isabel la Católica núm. 9

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Edición de la tarde

La homogeneidad

Cuando en las últimas crisis conservadoras cayó Maura del poder á pesar de tener mayoría parlamentaria, el acto de llamar al gobierno á Azcárraga primero, y á Villaverde después, se tachó de gobierno personal.

Se consideraba evidente que todo lo que sea gobernar con el Parlamento, es contrario á la esencia del régimen.

Y Maura, ayudado por los parlamentarios de su parroquia y por los parlamentarios de la oposición, dió en tierra con el gabinete Villaverde, que es tanto como alejar para siempre el riesgo de gobierno personal.

Pero es el caso que ha subido al poder Montero Ríos, ha nombrado ministros y altos funcionarios á sus parientes y contertulios, ha llevado á los gobiernos civiles deudos y criaturas de sus familiares; y los mismos periódicos que se asustaban hace meses del gobierno personal, miran con benevolencia esta actitud de Montero, reputando á lo más, como leve pecadillo la natural debilidad por la familia de un hombre que guarda hacia los suyos no ya la solicitud del padre, sino la ternura del abuelo.

El acto de don Alfonso de preferir á un general en vez de otro para un puesto técnico pone en peligro la pureza del régimen constitucional.

Esto de ahora no; al contrario. Con ello se consigue la homogeneidad del gobierno, que es preferible á la inquietud que despierta un gabinete de notables.

Y así somos en España; todo se reduce á encontrar una palabra cómoda que tranquilice á las gentes. Para disimular el rbo, inventamos la *irregularidad*, para disfrazar el encasillado, sacamos aquella de los *predilectos*; para vestir el desahogo, el nepotismo, el barrer para dentro y "el todo se queda en casa", hemos inventado la *homogeneidad*.

Y los que no podían tolerar que el rey hiciera un nombramiento, se aquietan ante la actual situación.

Acaso está la diferencia en que ciertas cosas no están bien en los chicos pero sientan muy bien á los viejos.

De todas maneras, no nos cansaremos de repetir que gracias al autor ilustre del tratado de París, el gobierno personal no es posible en España.

Aquí lo único constitucional y democrático, es eso: la homogeneidad.

Del día

Pues señor, que vuelven los intelectuales á dar prueba de su talento por medio de una protesta.

Los que no querían el homenaje á Echegaray no quieren ahora al señor Montero Ríos en el poder y no lo quieren por que otorga mercedes á los de casa.

Vamos, *quedrán* que las mercedes sean para ellos. Porque he oído decir que uno de los que firman la protesta ha cobrado en la Diputación provincial de Madrid, por supuesto, ¿eh?, con cargo al capítulo de lactancia.

Quiero decir que se famaba el sueldo de una nodriza.

Quizá no tenga bastante el ansioso con un ama entera.

También protestan porque el jefe del actual Gobierno fracasó en París cuando firmó el tratado de paz con los Estados Unidos.

Esta protesta han podido dirigirla contra todos los que en aquel asunto tomaron parte, y acaso con más razón, porque mal podía el señor Montero Ríos defender desde una silla lo que desde el Gobierno, y en el campo, se había perdido.

Pero dejemos esto, porque parece que es atreverse con el *intelectualismo*.

Y apropósito; observarán Vds. que ellos se llaman *talentados* á si mismos.

Esto prueba que temen que nadie se lo llame.

En fin; cosas de los modernistas que buscan la notoriedad que no pueden alcanzar con sus obras.

Y que no están ahora poco contentos con haber conquistado á don Benito Pérez Galdós para que firme esta protesta.

El gran novelista debe haber perdido la memoria, pues este mismo partido, cuando le dirigía Sagasta, encasilló al insigne autor de «Episodios Nacionales» para que saliera diputado á Cortes por Puerto Rico.

Que era por donde se presentaba á los que el Gobierno quería favorecer.

SAVIR.

Duelo trágico

Escriben desde Italia, que un duelo feroz, cuyo desenlace terrible se habían propuesto con férrea tenacidad uno y otro adversario, acaba de consternar al vecindario de Caserta.

Han sido protagonistas el teniente Florestano Mattsi y el alférez Torre, del regimiento de Caballería de Sadova.

Primero los adversarios se batieron á pistola en el bosque de Sagliano. Colocáronse á 28 pasos de distancia, con facultad de avanzar un paso después de cada disparo. Ambos oficiales en estas condiciones, cambiaron 10 balas sin tocarse. Vistos estos resultados negativos, de común acuerdo con los padrinos, decidieron verificar un segundo encuentro al día siguiente por la mañana, y que, si después de haber cambiado tres balas ninguno de los adversarios quedaba herido, se proseguía el duelo á espada.

Así se hizo puntualmente.

Al segundo de los disparos del nuevo encuentro, el proyectil atravesó el pantalón del teniente, pero sin tocar á éste. Las otras balas se perdieron. La muerte parecía huir de estos adversarios irreductibles, que habían cambiado 26 balas sin resultado.

Los testigos procedieron á verificar el cambio de armas,

Espada en mano, los adversarios comenzaron los ataques, contra ataques y respuestas violentas. El teniente Mattes lanzóse furiosamente contra su antagonista y encontró la espada de éste, que penetró en su pecho, saliéndole por la espalda.

El herido tuvo sin embargo fuerzas para mantenerse en pie un instante, apretándose el pecho con las manos; pero no tardó en vacilar y caer en un verdadero mar de sangre. Media hora después expiraba, sin haber recobrado el conocimiento.

El alférez Torre ha sido arrestado.

¡Viva el Rey!

(Sobre una colcha blanca, con flecos blancos y escrito con percalina azul cielo.)

Un solo balcón, y en piso tercero, rebotando muchachas alegres, de ardiente mirada y genial gracejo, al regreso del joven Monarca reclamó mi atención un momento.

¡Que artística piña, que grácil manejo de alocadas y ardientes cabezas con bucles rizosos! Ya del Real cortejo el solemne llegar pre-

sentian, y gritó una muchacha azorada con infantil ira:

«¡Si nos falta un punto, si la admiración aun no está cosida!» Y mientras las unas ataban con cintas los nítidos flecos de la colcha nítida, otras cuantas de ellas

aquel rasgo amado de su ortografía con bruidas agujas é hilillos celestes deprimía cosían...

Colocaban con aire de triunfo aquel letrero, que quizá cosieron quitándole al sueño lo mejor del sueño ó soñando despiertas, con ansias de gloria que la Real persona quisiera un momento clavar su mirada

en aquel azulado letrero... De la Comitiva se alzó una mirada, se alzó una mirada dulce, agradecida la mirada del joven Monarca que daba cumplida muestra de amorosa, sincera alegría.

¡Y pagaba tal delicadeza con solo un instante de alzar la cabeza! ¡Oh enjambre de buenas muchachas honradas, capaces de todos los santos amores! ¡Oh divinizadas!

Vosotras, sublimes, le arrojásteis flores, y yo, conmovido, le arrojaba lágrimas. No envidio á los Reyes.

¡Pero qué sublime debe ser que mirando tan solo, se deje una estela de seres felices!

Pepe sin Métrica.

(Tocador de guitarra y mendigo.)

RECORTES Y LECTURAS

Donativo extraño

El opulento francés Mr. Rodolfo Faulquier legó á su muerte, ocurrida hace pocos meses, su magnífico yate «Juana Blanca» al estado francés, con la cláusula especial de que sólo podrá ser puesto á disposición del presidente de la república ó del embajador de Francia en Constantinopla. El Consejo de Estado ha rehusado el legado original de Mr. Faulquier, y el hermoso yate, hoy anclado en el puerto de Marsella, queda de propiedad de la viuda del excentrico donante.

Para no ahogarse

Un americano ha inventado un aparato maravilloso para no ahogarse. Es un traje impermeable, del cual y en trece segundos, pueden sacar un telegrafo de banderas, una bocina para el caso de que haya niebla y un reflector eléctrico, si el accidente ocurre de noche.

Pero Grullo inventó otra cosa más importante para no ahogarse, y que consistía en no arrojarse al agua.

País de carne barata

En la isla de la Ascensión, sita en el Atlántico, el dinero resulta inútil. Allí todo pertenece al Almirantazgo inglés, y del Gobierno está hecho cargo un capitán; no hay propiedad privada de la tierra, así que no se paga

renta ni contribución de ninguna clase. El ganado vacuno y los rebaños pertenecen á la Comunidad, y la carne se reparte por racionamiento, ocurriendo otro tanto con los vegetales cultivados en las granjas y las huertas.

Testamento

Dicen de Italia que el Sr. Nunolai, que murió hace poco en Mantua á la edad de 80 años, dejó su palacio á la federación local de trabajadores con la condición de que se instale en él el Centro de dicha Sociedad. Además legó unos 4 millones de liras al Municipio de Roncoferrato para que con ese dinero se construyan asilos para los ancianos y casas para los pobres.

El suicidio en Alemania

No bajarán de 12.336 los suicidios consumados en Alemania durante el año 1904, y según el cónsul general de los Estados Unidos, las causas que los motivaron fueron la miseria y la aversión que inspira el servicio militar.

La mortalidad en las Indias

Se sabe que en Bengala, las provincias del Noroeste, de Madras y en los Estados dependientes de estas provincias, la población es excesivamente densa. El término medio kilométrico excede allí de cincuenta almas.

Pero esta densidad es á la vez un peligro público grande, á causa de los pocos cuidados higiénicos de que se rodean estas poblaciones.

La revista médica la «Lancet», comentando las espantosas cifras de mortalidad debida á peste, que se registran de la India, dice que en 1908 hubo en la India 853.000 casos mortales, y que en 1904 hubo 10.400.000, de los cuales más de 350.000 sólo en la región de Pinyab, cuya población es de 20 millones.

La población total es de 295 millones de almas; así es que «The Lancet» tiene razón al declarar espantosa la cifra de 10.400.000 fallecimientos, que no se había alcanzado nunca, ni aun cuando la primera aparición del cólera asiático.

Alboroto

En la mañana de hoy, han producido un pequeño alboroto, algunas mujeres del pueblo, las cuales en manifestación recorrieron algunas calles, yendo á parar á la plaza Mayor.

Al salir de la Catedral las autoridades civiles que habían asistido á las honras fúnebres por el alma del señor Silvela, se aproximaron las manifestantes, á los Sres. Gobernador y Alcalde accidentales, y les expusieron su protesta por la variación que ha sufrido el precio del pan, y por la mala calidad de la harina con que se confecciona.

Dichas autoridades recomendaron á las alborotadoras, que guardasen calma, y las ofrecieron ejercer la más activa fiscalización, para evitar que los industriales panaderos puedan abusar del consumidor, dándole el pan falto de peso ó fabricado con harina de mala clase.

Respecto á la variación del precio nada pueden hacer hoy las autoridades, dado el alto precio de los trigos en la fecha actual, pero tan pronto como el precio de estos descienda, se proponen obligar á los fabricantes á que rebajen este artículo tan necesario.

TRIBUNALES

AUDIENCIA PROVINCIAL

Ha tenido lugar en esta Audiencia la vista en juicio oral, de la causa instruida en el Juzgado de Santa María de Nieva, contra Ricardo Gómez, por el delito de lesiones.

Después de practicarse las pruebas, el representante de la ley, retiró la acusación contra el procesado pidién-

do su absolución y que se declarasen las costas de oficio.

SEÑALAMIENTO PARA EL DÍA 3

A las diez de la mañana. — Vista en juicio por Jurados de la causa instruida en el Juzgado de Segovia contra Agustín Tapia, por el delito de tentativa de violación.

Muertos y vivos

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes del Registro civil, el movimiento de la población en esta capital, durante el pasado mes de Junio fué el siguiente:

Nacimientos 21, de ellos 5 ilegítimos. Natalidad por 1.000 habitantes 1'40. Defunciones 16, clasificadas del modo siguiente: tuberculosis 6, enfermedades del sistema nervioso 1, idem del aparato circulatorio y respiratorio 4, idem digestivo 1, idem genitorinario 1, vicios de conformación 1, senectud 1, otras enfermedades 1, resultando una mortalidad de 1'06 por 1.000 habitantes.

SUeltos

Correos

Desde hoy ha quedado establecida en la Administración de Correos de esta Capital una oficina de expedición de toda clase de sellos para franquear la correspondencia, tanto ordinaria cuanto certificada, así como la venta de tarjetas postales oficiales para España y el Extranjero en donde el público podrá adquirirlos desde las ocho de la mañana hasta las nueve de la noche.

También ha empezado hoy el nuevo servicio de envíos de la correspondencia «Urgente», habiéndose autorizado por la Dirección General de Comunicaciones, y hasta que se pongan á la venta los sellos especiales destinados á este servicio, para que pueda recibirse, en las oficinas de Correos de esta clase la correspondencia, franqueada con sellos ordinarios, que representen el precio del sobreporte, ó sean 20 céntimos de peseta, á cuyo fin se consignará en la parte superior del sobre la indicación de «Urgente.»

Pastoreo

Por pastoreo abusivo de 120 reses de ganado lanar, en el sitio denominado «San Agustín», ha sido denunciado ante el Juzgado municipal de La Losa el vecino Ciriaco Robledano.

Daños

Por resentimientos con su vecino Fausto Peña Rico, han causado daños en una finca de éste, los vecinos de Ayllón Pedro Sanz Acero y Santiago Antón del Val, los cuales convictos y confesos han sido entregados al Juzgado de la indicada villa.

Detenidos

En el «Prado del Campo», término de Tabladillo, han sido detenidos por la Guardia civil, los sujetos que dijeron llamarse Juan Sánchez Martín, Félix García, Florentino Blázquez, Luis Sánchez García y Valentín García González, todos los cuales con las cinco caballerías que llevaban y efectos que éstas cargaban, fueron puestos á disposición del Juzgado de Instrucción de Santa María de Nieva, por haber ordenado algunas cabras que custodiaba el pastor Alejandro Encinas García, en contra de la voluntad de éste, y habiéndole amenazado con colgarlo de un pino si gritaba para pedir

SECCION DE ANUNCIOS

LA POLAR

Sociedad anónima de Seguros establecida en Bilbao

Capital social: 100.000.000 de pesetas

Garantías depositadas: 50.000.000 de pesetas

Subdirector en Segovia: Don Emilio Serrano y Nieto, Corredor de Comercio

Esta gran Sociedad Española es la que se ha creado en el mundo para el negocio de seguros con mayor capital social, ofreciendo como garantía importantísima a sus asegurados el ser administrada por el Banco de Bilbao, bien conocido por su respetabilidad y concepto.

RAMO DE INCENDIOS

La Sociedad LA POLAR asegura contra el incendio, aún cuando éste provenga del fuego del Cielo, explosión de gas ó de los aparatos de vapor, toda clase de muebles é inmuebles.

También asegura, mediante convenio especial, la pérdida de alquileres como resultas de incendio de los edificios asegurados de este riesgo por la misma.

Igualmente son objeto de su garantía, los daños que pueden resultar sin producir incendio en los objetos asegurados por ella de las explosiones del rayo, del gas, electricidad, dinamita, ú otros explosivos, cuando se estipula así en los contratos.

Las primas que se aplican son tan económicas como las pueda aplicar cualquiera otra Compañía.

BAÑOS DE LEDESMA. Temporada oficial. Desde 1.º de Junio á 30 de Septiembre. ABIERTOS TODO EL AÑO. BAÑOS DE LEDESMA. SIN RIVAX. contra el reuma, parálisis, nefritis, corea y otras neurosis. Se venden frascos de Sulfuraria (grasa), en las principales farmacias de Salamanca. Para más detalles, dirigirse al Administrador de los Baños, D. Carlos Llaurodo.

4 á 8 pesetas por día. SE DESEAN personas de ambos sexos para trabajar con nuestra máquina de hacer calceta, simple y rápida; trabajo seguido todo el año á domicilio, sin experiencia. La distancia no importa y vendemos nuestro trabajo. Dirigirse: Compañía LA COLMENA. Q. Q. Q. 5, calle E. isabets.—BARCELONA

Pérdida de una cartera con varios documentos de interés para su dueño. Se ruega á la persona que la haya encontrado, la presente en el Frontón Polo de esta Capital, y será gratificada.

REGENERADOR DE LA SANGRE. HIERRO DE LERAS. Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas, recién casadas y niños delicados. EN PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Fundada 1752. Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth. Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico. Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestion, y limpian el estomago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema. Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estomago, Indigestion, Dispepsia, Flat del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual. DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. 40 Píldoras en Caja.

Fundada 1847. Emplastos Porosos de Allecock. Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Agentes en España—J. URIACH & Ca., BARCELONA.

CAPSULAS DE QUININA DE PELLETIER. Estas Cápsulas han resuelto el problema de administrar la quinina sin repugnancia. Adoptadas por todos los Médicos, en razón de su eficacia contra Jaquecas, Neuralgias, Fiebres intermitentes y palúdicas, Gota, Reumatismo, Lumbago, fatiga corporal, falta de energía. Soberanas para detener el estado febril de un resfriado ó una enfermedad en su principio. Una cápsula representa una copa de Quina. Más solubles, más fáciles de tomar que las píldoras y grageas han puesto la quinina barata y al alcance de todo el mundo. Frascos de 10, 20, 30, 100, 500 y 1000 cápsulas. EN PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

El Adelantado de Segovia

Publicidad en dos ediciones diarias

Se reciben esquelas de defunción y anuncios.

Hasta las nueve de la noche:

Hasta las siete de la mañana:

EN LA ADMINISTRACION

EN LA IMPRENTA

Isabel la Católica, número 9

Grabador Espinosa, número 1

SEGOVIANOS ILUSTRES

BAZANES

D. Andrés de Bazán, estuvo casado con D.ª María de Herrera, constando de la información que se hizo para conceder el hábito de la orden de Santiago á su nieto D. Antonio Velázquez Bazán...

D. Alonso de Bazán, fué hijo de los anteriores y como ellos natural de Cuéllar, y el capitán Francisco Verdugo, al volver á esta villa desde Indias á por su mujer Isabel Velázquez...

Doña Francisca y doña Ana de Bazán fueron también naturales de Cuéllar, hermanas del célebre Rodrigo de Bazán, altamente piadosas y á sus expensas se trasladó el año 1554 al convento de la Trinidad que se hallaba en las márgenes del río Cerquilla...

Naturales de Cuéllar debieron ser los hermanos de Rodrigo de Bazán, D. Diego y doña Isabel y su hijo Diego de Bazán, y en esta villa debieron habitar, pues al practicarse las pruebas para ingresar en la orden de Santiago el cuellarano D. Juan Velázquez de Atienza...

que pudo ser el hermano y hace lo propio al pretender el mismo hábito en 1664 el también natural de Cuéllar D. Francisco de Herrera y del Aguilar...

Como los anteriores debió ser natural y vecino de Cuéllar otro Rodrigo de Bazán que cita en su testamento el que llevando el mismo nombre hemos mencionado y debían ser parientes porque le llama á heredar el mayorazgo á falta de sucesión masculina de su hijo D. Diego...

PEDRO SAINZ LÓPEZ.

Las armas mortíferas

En la República de los Estados Unidos, en el Estado de Nueva York, se ha puesto en vigor una ley contra el uso de cuchillos y armas de fuego, prohibiéndose además el desembarco de quienes las porteen.

A los bárbaros que en nuestra tierra protestan contra los registros, alardeando de hombres libres, debemos decirles que no es la única república donde se extrema de ese modo el rigor para evitar el desarrollo de la criminalidad.

Todos los años, en Málaga, en Granada, Sevilla, Valencia y otras poblaciones, que en las estadísticas oficiales figuran á la cabeza de la criminalidad, el número de víctimas es desconsolador.

¿No ha llegado la hora de establecer por todos los medios de que disponen los poderes públicos una verdadera represión? ¿Dónde están los verdaderos resortes del Gobierno?

Son vanos escrúpulos los que detienen la acción necesaria, eficaz y vigorosa para poner término al abuso de las armas.

En los estados más libres se ha pensado ya en esto.

La misión de los organismos superiores de la sociedad, consiste en proteger y amparar á las personas pacíficas y honradas, y en perseguir sin descanso á los que viven del pillaje, constituyen por su precocidad un peligro para los demás...

Venga, pues, una ley enérgica contra el uso indebido de las armas mortíferas.

OFICIAL

GOBIERNO MILITAR

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE AYER Servicio para hoy

Presidente de la Junta de subsistencias, señor Comandante del Regimiento de Sitio D. Amalio Piró.

Hospital y provisiones, primer capitán de la Zona. Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Gaceta de Madrid del día 30

Ministerio de Gracia y Justicia.— Reales decretos, fecha 28, admitiendo la dimisión del cargo de fiscal del Tribunal Supremo á don Juan Maluquer y Viladot, y nombrando en su lugar á don Trinitario Ruiz Valarino.

Marina.— Real decreto, fecha 14, concediendo la gran cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, á don Amós Salvador y Rodríguez.

Agricultura.— Real orden, fecha 15, autorizando el saneamiento de un marisma en la margen derecha de la ría de Burgo (Cornaña).

MERCADOS

Valladolid

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal 100 fanegas de trigo que se cotiza á 57 reales fanega.

Árevalo

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes: Se cotizó el trigo á 55'12 reales las 94 libras castellanas. Centeno, á 45. Cebada, 40. Algarrobas, á 44.

Medina del Campo

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 400 fanegas de trigo pagándose de 58 á 58'50 reales las 94 libras.

Roa

El mercado de hoy ha estado regularmente concurrido.

Se ha vendido: Trigo á 57 reales, fanega. Centeno, á 44. Cebada á 44. Vino tinto á 7'12 reales cántaro, clarete y ojo de gallo á 8 idem.

La Competidora

GRAN FÁBRICA DE Gaseosas de todas clases DE LINO GONZALEZ E HIJO VILLAVERDE DE ISCAR (SEGOVIA)

Ama de cría

joven, de 22 años, soltera, leche de un mes, desea criar en casa de los padres.

En la redacción de este periódico darán razón.



Gaseosas de todas clases

Medalla Oro París 1902.

Medalla de Oro, Londres

Medalla de Oro Palencia 1903.

SE ARRIENDA O VENDE

la acreditada posada, sita Sanchonuo (Segovia).

Para tratar, con su dueño ximo Madroño, en dicho pue

Table with 2 columns: ESQUELAS (De 1 column, 4 pesetas, De 2 column, 10 pesetas, De 3 column, 20 pesetas) and TARIFA (de precios de esquelas de defunción y aniversario desde 1.º de Junio).

PUBLICIDAD DE EL ADELANTADO

Table with 2 columns: ESQUELAS (de media y una plana á precios convencionales) and ANUNCIOS (económico haciendo un descuento de 25 por 100 los suscritores).

Morrhuel Creosotado

De CHAPOTEAUT. Contiene los principios activos de creosota de haya, asociados al Morrhuol poderoso microbicida, constituye remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebeldes, Tisis laringea, Coriunción, Enfermedades de pecho en 2.º y 3.º grado. PARIS, 8, RUE VIVIERNE y en todas las Farmacias.

Imprenta de los Hijos de Sant

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 30 de Junio PREMIOS MAYORES

Table with 3 columns: Núms., Premios, POBLACIONES. Lists winning numbers and prize amounts for various cities like Bilbao, Madrid, Palma, etc.

PREMIADOS CON 300 PESETAS

Table with 3 columns: Unidad, Decena, Centena. Lists winning numbers for 300 peseta prizes across different denominations.

Large table of lottery numbers and prizes, organized in columns for different denominations (Tres mil, Cuatro mil, etc.) and prize amounts.

auxilio y evitar que realizasen su propósito.

Denuncia

Ante el Alcalde de Ochando, ha sido denunciado el vecino de Nava de la Asunción, Vicente Rodríguez, por haberle hallado la benemérita la noche del 28, en la carretera de Santa María de Nieva, conduciendo un carro, á gran velocidad y sin llevar luz alguna.

Funerales

Como habíamos anunciado, han tenido lugar en la Santa Iglesia Catedral exequias por el alma del difunto nombre político don Francisco Silveira. Al acto que ha revestido gran solemnidad, han concurrido las autoridades civiles y militares y Comisiones oficiales.

Visita de cárcel

Por el Tribunal de la Audiencia provincial y Juzgado de instrucción se ha girado la reglamentaria visita de cárcel.

Juzgado municipal

Registro civil

Se ha inscrito la defunción de Teresa San Antolin, de 7 años de edad, en el Hospicio.

Cura el estómago é intestinos del *Elixir Vida Estomacal* del Dr. Sacristán.

Venta en todas las farmacias.

Ha quedado abierto el pago para los maestros de los partidos de la Capital y Santa María de Nieva, desde el día 1.º al 12 del corriente, de la mensualidad de Junio último.

La cuenta trimestral la deberán presentar los maestros antes del 22 del actual.

Música

Hoy, de nueve á once de la noche interpretará la banda de música de la Academia de Artillería en el Paseo del Salón el siguiente programa:

Primera parte.

En liene, pasodoble.—Turine.
Original, polka (de cornetín).—Delgado.

en souvenirs-tu?, vals.—Turine.

Segunda parte

Flora la bella, overtura.—Langlois.
Enseñanza libre, gavota.—Giminez.
Granada, paso doble.—Roig.

Resultas de la corrida

Ha sido inútil todo el desinterés del comercio y la buena voluntad de la prensa.

En la corrida celebrada el día de San Pedro, hubo pérdidas.

El tiempo estropeó todo.

Es muy de aplaudir la buena voluntad puesta por el comercio y la industria para levantar las ferias.

Los toros presentados, el servicio de plaza, los diestros, toda en fin demuestra que se ha obrado de buena fé.

Gastosísimos hacemos notar la satisfacción con que hemos visto la buena voluntad de todos y sino hubo lucros que repartir hay por lo menos la seguridad de que se cuenta con elementos para hacer algo.

Desde hace días hallanse expuestos en el escaparate del señor Díaz, sucesor de Debesé, unos magníficos retratos hechos al crayón por el conocido fotógrafo y dibujante de Madrid, señor Dulce.

La bratura y el parecido de estos retratos ha hecho que muchas personas distinguidas de Segovia hagan encargos á tal notable artista.

De regreso de Burgos, donde fué para buscar el restablecimiento de unas pertinaces fiebres que padecía, hallábase en Segovia el Sr. Cerezo, primer teniente de Artillería profesor de la Academia.

Celebramos que el restablecimiento sea total y rápido.

Hállase en Segovia acompañado de su bella esposa, el señor D. Vicente Cantos, Registrador de la Propiedad, sea bienvenido.

Por teléfono

Abono por media hora

Primera conferencia

En Madrid

Cumpliendo órdenes del ministro de Agricultura, han sido llamados telegráficamente los ingenieros jefes de Obras públicas de las provincias andaluzas.

Hoy han llegado á esta Corte varios de aquellos funcionarios é informaron al Ministro del estado en que se encuentran las obras de sus respectivas demarcaciones.

Estos informes obedecen única y exclusivamente, al deseo del señor Conde de Romanones, de conocer á fondo la cuestión agraria, y de esta manera adquirir base firme para las resoluciones que haya de adoptar en el viaje que piensa realizar en seguida

Carta de Villaverde

El otro día era el Sr. Maura quien se dirigía á sus amigos enarblando la bandera del partido liberal conservador.

Hoy tocó el turno al señor Villaverde, quien por medio de una carta que dirige á sus adictos pretende para él la genuina representación de dicho partido.

Recogida de golfos

Sin incidente alguno desagradable ha dado principio hoy la recogida de golfos.

Veinticinco de éstos fueron detenidos, siendo la mayor parte de poca edad.

Lejos de oponer resistencia se dejaban llevar alegremente, comprendiendo sin duda alguna, el género de vida tan distinto que la caridad les prepara al que han llevado hasta hoy.

Al mediodía habían ingresado todos en el local preventivamente destinado á tal fin.

En él se les lavó, hasta hacer cambiar el color de sus carnes, y se les cortó el pelo.

Después fueron llevados al asilo de Santa Cristina donde cambiaron los trajes que vestían y fueron quemados por unos de rayadillo que constituyen el uniforme del citado asilo.

También estrenaron alpargatas y boinas.

Esta noche lo harán de mantas que han llegado de Alcoy á cuyo punto fueron encargadas expresamente para ellos.

De viaje

Para asuntos de su profesión de abogado, ha salido con dirección á Valladolid el exministro de Marina señor Cobián.

Toma de posesión

A las tres de la tarde de hoy se ha posesionado en el cargo de presidente del Consejo de Estado el Excelentísimo Sr. D. Alejandro Groizard.

Asistieron al acto todos los ministros excepción hecha de los señores Weyler y García Prieto.

Recepción de comisiones

Hoy han sido recibidas por el Ministro de Hacienda varias comisiones entre ellas una del Centro Hispano marroquí.

El premio gordo

La mayor parte del premio gordo de hoy le ha correspondido á un francés residente en Tolouse.

Le fué enviado por la administración de loterías establecida en la calle de San Bernardo, núm. 24.

Dicha administración es proveedora del extranjero y en tres meses ha tenido la suerte de haber expendido los billetes de tres premios gordos.

El afortunado francés ha sido además favorecido con varias aproxima-

ciones, y poco tiempo hace tocó también un buen premio.

El resto del premio mayor de esta extracción hallábase distribuido en Madrid entre un cochero de punto un arriero y un vendedor de vinos.

El día en que el arriero compró el décimo, después de llegar con tal objeto á la administración de loterías se arrepintió saliendo de la administración por no gustarle.

Al poco rato volvió de nuevo, pidiendo el décimo que había dejado por no gustarle el número, manifestando «que le daba el corazón que le iba á tocar el premio gordo», como efectivamente ha sucedido, pues le han correspondido diez mil pesetas.

De provincias

Comunican de Barcelona, que los Jefes del partido liberal han amenazado con disolverse si se diese el caso de que fuera nombrado Gobernador de aquella provincia al Sr. Manzano.

Otros elementos han hecho también amenazas si llega á hacerse por el Gobierno el nombramiento dicho.

Hundimiento

En la calle de San Sebastián de la barriada de San Gervasio, se hundió un piso de una casa, resultando una mujer herida.

Del extranjero

De Rusia

Dicen desde Odessa que se ha verificado el entierro del marinero cuya muerte dió motivo á la sublevación de la tripulación del acorazado que ya dió ayer cuenta.

A la ceremonia asistió sólo el clero no figurando en ella tropas ni policía.

En la ciudad han explotado algunas granadas.

Los sublevados tienen la idea de formar un gobierno provisional.

Unos cuantos buques de guerra han atacado al acorazado y torpederos rebeldes.

Del combate resultó echando á pique el acorazado que se hundió con todos los tripulantes.

Telegramas de Londres participan que los cónsules de Austria y Alemania en Odessa han pedido á sus respectivos gobiernos el envío de cruceros para proteger las vidas é intereses de los súbditos á dichas naciones pertenecientes.

La insurrección se propaga

La grave insurrección de la escuadra del mar Negro ha repercutido en la del Báltico.

Huelga general

Los despachos citados dicen también que ha estallado en Kinnes la huelga general.

Ha sido ejecutado el general jefe de la gendarmería enviado á dicho punto para restablecer el orden.

Expectación

El no haber llegado á Odessa los acorazados que ayer salieron de Sebastopol hace aumentar la inquietud y la expectación es grandísima.

La situación es tal, que se teme llegado el momento crítico de la historia de la autocracia.

Combate naval

Otro despacho de Londres, pero con referencia á uno de Sebastopol, dice que cuatro acorazados leales á las órdenes del almirante ruso Kruger habían atacado á la escuadra insurrecta.

Se desconoce el resultado del combate.

Ultima hora.

Segunda conferencia

La excursión á la Cranja

Supongo que ya tienen conocimiento en esa Capital de la excursión á que el Rey ha invitado al Rea Automóvil Club.

Hay gran entusiasmo entre los automóviles para asistir á esta fiesta organizada por D. Alfonso.

Hoy ha salido con dirección al Real Sitio, todo el personal necesario para hacer los preparativos.

Primo de Rivera

Hoy ha confirmado el general Primo de Rivera, la noticia que ayer publicó «La Epoca».

El general ha dicho que efectivamente, desde hace algún tiempo, milita en política bajo la dirección del señor Maura.

Gobernador de Barcelona

El Presidente del Consejo de ministros, al despachar hoy con el rey, sometió á la firma de éste el nombramiento de Gobernador civil de Barcelona.

El citado nombramiento se ha hecho á favor del general de división, don Julio Fuentes y Forter.

Dicho general es del Cuerpo de Artillería.

Sin gastos

También ha firmado hoy el Rey un decreto declarando libre de gastos la concesión de la Gran Cruz del mérito Naval, con distintivo blanco que se concedió al señor D. Amós Salvador, por su obra titulada «Táctica Naval».

En pro de Cartagena

Una comisión de Cartagena de la que formaba parte el general Aznar, ha visitado hoy al ministro de Marina para pedirle que no se suspendan los trabajos en el arsenal de aquella población.

Un crimen

Telegramas oficiales recibidos de Badajoz, dicen que á la salida de un baile, el individuo Ataulfo Díaz mató á otro conocido por el apodo de «Garrote.»

Una explosión

Dicen desde París, que en una mina de hulla de la vecina república, ha ocurrido una horrible explosión. Del accidente resultaron 460 muertos.

Son muchos las familias que han quedado en la miseria y los alrededores de la mina presentan un aspecto horrible y de consolador.

De Rusia

Puente atacado

La situación en Rusia es cada vez más grave.

Las noticias que se reciben son muy alarmantes y todo hace creer que allí se están desarrollando sucesos de importancia, cuyo fin es difícil de preveer.

Desde Varsovia telegrafían diciendo que los amotinados intentaron volar por medio de explosiones de dinamita el puente del ferrocarril.

Los ánimos están excitadísimos y siguen siendo asesinados muchos agentes de policía.

De Odessa

Esta población es una de las más castigadas por la insurrección.

Los sublevados del acorazado «Potemkin» mataron 29 oficiales y dejaron en libertad á 9.

Al subir las escalinatas de la catedral murieron millares de rebeldes.

Han llegado grandes refuerzos de tropas.

Diez mil revoltosos intentaron volar la cárcel donde hay 2.000 presos. La situación es angustiosa.

El estado de sitio

Las autoridades han proclamado el estado de sitio en Odessa.

En el bando en que se publica la ley marcial, se previene al vecindario que no debe salir de sus casas desde las nueve de la noche.

Han llegado fuerzas de artillería que se ocultan en el boulevard de Nicolás, por donde se ha prohibido la circulación.

La Insurrección en el mar

Se ha desmentido la noticia telegrafiada respecto á la voladura del «Potemkin.»

No solo no es cierto que el citado buque fuera echado á pique sino que ahora resulta que el «Jorge» otro acorazado se ha unido á él.

Los dos buques exploran el mar con sus reflectores eléctricos pues esperan ser atacados muy pronto.

Las intenciones que tiene el almirante Krajer son de destruir á toda costa los dos barcos piratas.

Para ello los rodeará de buques leales y hará fuego hasta echarlos á pique.

Ha llegado á Odessa la flota del mar negro.

Las órdenes recibidas son de combatir energicamente la insurrección.

Varios buques mercantes que desde el Cáucaso se dirigían á Odessa, se han guarecido en Sebastopol.

La república?

En una sesión que han celebrado los rebeldes y á la que asistieron infinidad de gentes del pueblo, se leyó una proclama en la que se pide un gobierno republicano democrático.

En Libau

En Libau se está sosteniendo un duro combate entre amotinados y tropas.

Aquellos son atacados por la artillería, pues otros cuerpos se han negado ha hacer fuego sobre los huelguistas.

Más noticias

En San Petersburgo se han reproducido los tumultos y empieza á haber nuevos choques con la fuerza armada.

Las noticias que se reciben de otras poblaciones indican que la insurrección se extiende con caracteres siniestros.

LA BOLSA

COTIZACION DEL DIA 1.º

Interior.....	77'65
Amortizable al 5 por 100....	98'35
Acciones del Banco.....	415'00
Acciones de Tabacos.....	405'50

CAMBIOS

París á la vista.....	81'97
Londres á la vista.....	33'19

G. Oano.

EN 3.ª PLANA

Bazanos,
por Pedro Sainz López.
Las armas mortíferas
Lotería Nacional.

ESTACION METEOROLOGICA

Observaciones hechas en esta Estación meteorológica en el día de ayer

Barómetro reducido á 0º.....	675'48
Temperatura del aire.....	13'0
Id. máxima del sol del día anterior.	33'0
Id. id. á la sombra.....	17'4
Id. mínima en la noche última....	8'5
Id. id. á cielo descubierto.....	6'9
Dirección del viento.....	SO
Fuerza aproximada.....	Calma
Lluvia ó nieve caída en las 24 horas.....	0'7 ms.
Estado del cielo.....	Nuboso

ASMA • OPRESION

Los CIGARRILLOS INDIOS de GRIMAUD y C^{ia} son el remedio más eficaz contra el Asma, la Opresión, el Insomnio y el Catarro, como para facilitar la Expectoración.

PARIS, 8, rue Vivienne, y todas las Farmacias